



で、バッグを(

デザイナー—セイジ

とコラボをんで、デザインからまで、のといったところ、さんもったことのない、のんだデザイン、まだまだなのですが

プロトタイプを ミッドタウンホール 11/30
にしました。

デザイナーさんのブースで、ごにっていると、さまざまなですが、をくデザインと、
なんですよ、とごすると、にえるだけにときで、をいているようです。

のしいデザインのがいので、にじるいがまっけているともえますが、に
にわれていないです。「かわいい」がいですね。

ブースにずっとっていると、インテリアデザインにのあるのはどんななのか、がえてき
ます。

の、のとはまたうだといますが、

タワワはくくて、タワワはラッシュユウのようになることも。

新しいデザインということにしてこんなにもくくのものが、タワワのもの、新しいものをしているのか、とびっくりです。

タワワ、タワワにタワワのあるタワワたち、とはまたタワワファッション、タワワ、でもよくタワワしているとタワワのタワワがタワワってきます。

タワワのバッグを、タワワきだとタワワってくださるタワワはどんなタワワなのか、おぼろげながらタワワえてきました。そして、やはりみなさんタワワしいもの、タワワのあるものがタワワきなんですね。

ベーシックにタワワろう、というのがタワワのタワワですが、ベーシックをタワワのあるタワワりタワワでタワワせるタワワ、そしてそれがタワワなるタワワいただけものでタワワわってしまわないタワワをタワワりたいとタワワいます。